



La Integración entre Países para la Promoción de la Educación Permanente y el Fortalecimiento de la Cardiología

Antonio Carlos Palandri Chagas
Presidente de la SBC

Al final de este mes, la Sociedad Brasileña de Cardiología (SBC) concurrirá nuevamente en uno de los más importantes foros mundiales de la especialidad: el congreso del American College of Cardiology (ACC). Y, por la segunda vez consecutiva, se nos invitaron a participar en una sesión conjunta, lo que nos enorgullece bastante.

Con el tema “El impacto de las enfermedades cardiovasculares en el Brasil y los Estados Unidos, y qué se ha planificado en cada uno de estos países para combatirse la enfermedad”, el *joint symposium* tendrá presentaciones de Protásio da Luz, Eric R. Bates, Luiz A. Mattos y William E. Boden. Presidiré la sesión junto al director científico del *i2summit 2009 ACC*, David R. Holmes.

El evento tendrá lugar el 30 de marzo, a las 12h15. Este año, la *2009 ACC 58th Annual Scientific Session* ocurrirá en la ciudad de Orlando, Florida. La iniciativa es fruto del simposio realizado en 2008, cuyos resultados fueron tan buenos que incluso recibió elogios de los presidentes del ACC, James T. Dove, y de la comisión científica del evento, Mark E. Shelton.

Ante la gran repercusión de la concurrencia de los profesionales brasileños en el evento, además de su impacto positivo, se programaron para el presente año otros 15 simposios semejantes, implicando diversos países, con el objetivo de ampliar el conocimiento de los estadounidenses respecto a los problemas y las investigaciones realizadas en las demás regiones.

Dicha aproximación resultará también en la presencia de expertos del ACC en el Brasil para concurrir al 64^º Congreso Brasileño de Cardiología, así como ocurrió en la edición anterior del evento. Además de ello, más importante que las sesiones propiamente dichas, la integración estimulará el constante aporte entre brasileños y estadounidenses en sus investigaciones, con el fortalecimiento de la especialidad de ambos países.

También con relación a la promoción de la educación continua de calidad, la Comisión Ejecutiva y Científica de Congresos, y su primera reunión del año, debatió y aprobó alrededor del 80% de las sugerencias recibidas de los departamentos, grupos de estudios y comités de la SBC para la realización del nuestro foro de la ciudad de Salvador. La previsión es que la programación científica ya esté lista en el mes que entra.

¡Aguarden novedades!

Correspondencia: Antonio Carlos Palandri Chagas •

Avenida Marechal Câmara, 160/330, Centro – 20020-907, Rio de Janeiro, RJ - Brasil

E-mail: acchagas@cardiol.br